



## En PAN lucharemos por modificar dictamen de Guardia Nacional: Noemí Luna



CIUDAD DE MÉXICO, 19 de septiembre de 2024.- Noemí Luna, coordinadora del Partido Acción Nacional en San Lázaro, señaló que su bancada luchará por tratar de modificar el dictamen donde la Guardia Nacional (GN) pasa a manos del Ejército.

Indicó que como están presentando las modificaciones, no resuelve el problema de seguridad, por lo que no les importa debatir las horas que sean necesarias, haciéndolo con la pasión que amerita la defensa de México.

Luna Ayala adelantó que el voto de Acción Nacional será en contra de que la GN pase a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), ya que solamente en las naciones que tienen una dictadura es cuando se militariza el país.

**“Agradecemos el servicio de los militares, pero su vocación es otra, debe haber una policía civil fuerte, una policía civil capacitada para hacer frente a la situación tan grave que estamos viviendo en el país”, resaltó.**

Igualmente, afirmó que de ser necesario, estarán apelando con recursos jurídico la promulgación de esta modificación a la Constitución, informando recibió un comunicado del representante de la ONU donde les pedían votar en contra de la resolución.